



EN X #ISABEL ALLENDE

@jgalemparte Pocos han entendido que en el caso de Isabel Allende y la compraventa, el punto no es su intención, su impecable trayectoria, su valía que respeto mucho. El problema es algo objetivo y muy complejo: La transgresión flagrante a la Constitución y eso en un país no puede ocurrir.

@patriciolagom A mi juicio, la consecuencia es clara: la senadora Isabel Allende ha incurrido en una causal de cesación en el cargo prevista en la Carta Fundamental

@daniel_nunez_a Solicitud de Republicanos para destituir a la senadora Isabel Allende es un descarado intento por borrar del mapa político a la familia Allende. No tiene fundamentos, porque nunca se concretó la venta. Solo es un show para dañar a los descendientes del expresidente mártir

@isabelpla Marisol Peña, ex ministra TC "El Tribunal Constitucional no

tiene otra opción que declarar la cesación en el cargo de la senadora Allende"

@CalderonBassi La resolución del Tribunal Constitucional sobre la permanencia o destitución de Isabel Allende y Maya Fernández será la prueba final de nuestra institucionalidad democrática... Sin respeto a las normas, no hay Estado de Derecho...

@lamonsalveg "Es pura ignorancia" El rector de la UDP, Carlos Peña, calificó de "escandaloso" el caso donde el gobierno compra casa de Allende y aseguró que la ministra Maya Fernández, la senadora Isabel Allende (PS) y el Ejecutivo "han actuado de mala fe".

@Cami_FloresO La norma es clara, Isabel Allende debe perder su cargo por infracción a la constitución. Si esto no ocurre, es porque la mayoría de izquierda que compone el Tribunal Constitucional se hace valer y viola sus obligaciones legales. Debemos estar vigilantes